



**10 Pièces**

**250 m<sup>2</sup>**

**Réf. V0138LM**

**1 220 000 €**

**Lacoste**

Maison à vendre (84480)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé à proximité du charmant village de lacoste, au Cœur de la magnifique région du luberon, cette spacieuse propriété construite en 2003 repose sur un vaste terrain boisé et clos de 3887 m<sup>2</sup>. Environnement de la propriété niché au sein d'une zone résidentielle paisible, cette propriété est idéalement située à quelques pas du village, sur un terrain paysagé, offrant sérénité et tranquillité, préservé de toute nuisance. Aménagements extérieurs composé de deux bâtiments adjacents, cette généreuse résidence vous séduira par son ampleur et sa praticité. À votre arrivé par le portail, vous ...

Located near the charming village of lacoste, in the heart of the beautiful luberon region, this spacious property, built in 2003, sits on an extensive wooded and enclosed plot of 3887 m<sup>2</sup>. Property environment nestled in a peaceful residential area, this property is ideally situated just a few steps from the village on a landscaped plot, offering serenity and tranquility, shielded from any disturbances. Outdoor facilities comprising two adjacent buildings, this generous residence will captivate you with its size and practicality. Upon arrival through the gate, you will discover two separate ...

**JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES**

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

